

弥生小だより

令和8年1月7日発行

No.9

文責 井上



我が子は午年です。

大丈夫！ウマくいく！

毎年、児童玄関前に干支にちなんだメッセージを書いて掲示するのが恒例となりました。そして、本日行われた始業式で子どもたちに次のような話をしました。



午年は、馬が力強く前に進む力にあやかり、願いが届き、福を運ぶ年だそうです。

児童玄関に貼ってあった「天馬行空（てんばこうくう）」という言葉は「天馬空（くう）を行く」とも読みます。神様の乗る天馬は、空を自由に駆け巡ります。

この天馬のように、みなさんも失敗を恐れることなく、自由にのびのびと挑戦する一年にしていきましょう。皆さんの挑戦を弥生小学校の先生は全力で応援します。

でもね、挑戦すれば、失敗することもあります。誰だってそんなことはあるものなのです。そんな時は、「大丈夫！ウマくいくよ！」と励ますことができる人になってほしいのです。ちょっとダジャレが入りましたが、それくらい明るく励ませる人になってほしいのです。

失敗という石を磨くと宝物になります。互いに励まし合い、天馬のように自由に駆け巡り、自分らしく輝く一年にしていきましょう。



オンラインでも手を抜かない！

12月から儀式・集会的行事は、塞さとインフルエンザ等の予防対策としてオンラインで行っています。

12月の全校朝の会もオンラインで実施しました。各委員会がイベントの予告やお願いなどを発表していました。どの委員会も工夫を凝らした劇やパネルを使い、見ているものを惹きつける素晴らしい発表でした。

その発表の裏では、真剣で入念な練習トリハーサルが行われていました。弥生小の子どもたちの素晴らしい姿は、この「練習やりハーサルの真剣さ」に表れているのだと感じています。毎日行われる給食委員会のお昼の放送も、事前の練習が素晴らしいのです。4時間目が終わると担当の5・6年生がすぐに職員室前に集合します。そして、献立紹介の原稿を何度も何度も声に出して読むのです。誰も見ていない廊下に、音読の声だけが静かに響いています。このような姿こそ「良き伝統」としてこれからも大切にしていきたいと思います。



◆2月の主な行事予定や授業短縮等の情報は、弥生小学校HPでご確認ください。

【弥生小HPは右QRコードから】

1月号は表のみで申し訳ございません。

本年もご支援・ご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

